## Weihnachten der Leichtathleten

Weihnachtsmarkt mit Programm in der Halle

TWISTE. Die Leichtathletikabteilung des TSV Twiste veranstaltet am Sonntag, 6. Dezember, zum 22. Mal einen Weihnachtsmarkt in der Mehrzweckhalle in Twiste.

Morgens beginnt er um 10.15 Uhr mit dem Gottesdienst in der Mehrzweckhalle. Pfarrer Köppelmann wird vom Posaunenchor und dem Flötenchor begleitet. Anschließend spielt der Posaunenchor weihnachtliche Lieder vor der Mehrzweckhalle. In der Halle wird eine deftige Erbsensuppe gereicht. Aber auch mit Bratwurs, Pommes und Pilzen kann man seinen Hunger stil-

Gegen 13.30 eröffnet Bürgermeister Günter Hartmann das Marktgeschehen. Danach wird Moderator Thomas Mertens die erste Sportlerehrung vornehmen. Alle Sportler, die am Training teilgenommen haben, erhalten wieder ein T-Shirt und den Leichtathletik-Report vom Förderverein Leichtathletik.

Danach treten die Tonhöppers mit Weinachtsliedern unter Leitung von Anja Putzki auf. Begleitet werden sie von Bernd Stallmann. Auch die Turnkinder haben wieder ein Weihnachtsmärchen mit dem

Titel "Der Brief der Zwerge" einstudiert. Die Übungsleiterinnen Claudia Figge, Astrid Löber, Sandra Rauschkolb und Elena Brenner haben sich wieder viel Mühe mit der Einstudierung des Stückes gegeben. Aus aktuellem Anlass wird sich dann anschließend der Nikolaus bei den Kindern bedanken.

Nach dem Nikolaus ehrt Mertens die erfolgreichsten Leichtathleten des Vereins. Für die ersten sechs weiblichen als auch männlichen Sportler gibt es Wanderpokale, die jährlich nach dem Vielseitigkeitsprinzip ermittelt werden. Die Volkmarser Juniorengarde wird einen Tanz darbieten. Wieder dabei sind die Hipp-Hopp-Mädchen aus Twiste unter Leitung von Carolin Wittmer. Eine besondere Attraktion haben sich die Twister Leichtathleten ausgedacht: Sie wollen eine Mini-Play-Back-Show vorführen und sich damit für das Interesse am Weihnachtsmarkt bedanken.

Eine besonders attraktive Tombola steht für die Marktbesucher bereit.

Der Erlös der Veranstaltung soll den Leichtathleten zur Verfügung gestellt werden. (nh/mov)



Ein kreatives Plätzchen: Sybill Haase an ihrem Werktisch, an dem sie ihren Ideen für Glasschmuck und Glasdekorationsartikel freien

# Jedes Stück ein Unikat

Sybill Haase zeigt ihre Glas-Schmuckideen beim Weihnachtsmarkt in Twiste

VON MONIKA VERJANS

Zauberhaften Schmuck und Dekorationssachen hat Sybill Haase aus Glas hergestellt. Eines ist schöner als das andere und jedes Stück ein Unikat. Beim Weihnachtsmarkt in Twiste wird sie erstmals ihre Sachen zum Verkauf anbieten. Erst seit drei Monaten widmet sich die 44-Jährige diesem Hobby. Und mit Glasmurmeln fing al-"Ich war als Kind

schon fasziniert von schönen bunten Glasmurmeln und habe jeden Pfennig dafür ausgegeben", sagte Haase im Gespräch mit der HNA. Die Glasmurmeln von damals hat sie sogar noch.

Und zwar hübsch dekoriert in einem Glasrahmen. Ihre Werkstatt hat Sybill Haase direkt in ihr gemütliches Wohnzimmer integriert. Während der Kaminofen behaglich lodert, sitzt Sybili Haase an inrem Werktisch und der Bunsenbrenner läuft. Sie erwärmt Glasstäbe und formt sie zu wunderschönen Perlen, ver-

Ein Teller voller Unikate: Glasperlen zieren Schlüssel, Ringe und andere Gegenstände. Kaufen kann man das und mehr in Twiste.

ziert damit Ketten, Schlüsselanhänger, Armreifen, Kugelschreiber und vieles mehr.

#### Keine spezielle Ausbildung

um mit Glas zu arbeiten. müsste man eine spezielle Ausbildung haben", sagte Sybill Haase. Muss man aber nicht, wenn man so kreativ ist

und zudem noch geschickt wie Haase. Ein Fernsehbericht über Glastraditionen hat sie dann motiviert, mit ihrem Lieblingsmaterial selbst zu "Dabei habe ich gedacht, basteln. Was dabei rauskommt, darf man sich beim Twistetaler Weihnachtsmarkt am kommenden Sonntag ansehen - und natürlich auch kaufen. Dieser Markt wird für

Sybill Haase ein Anfang sein. Je nach Bedarf wird sie dann noch mehr schöne Glasperlen schaffen und Dekoartikel herstellen. Übrigens ist das nicht ihr einziges Standbein: Fotografieren kann sie nämlich auch und aus recyceltem Blech stellt sie ebenfalls tolle Dekosachen her.

Beruflich ist Sybill Haase am Bau unterwegs. Man mag es kaum glauben, aber die Frau ist Bauhelferin, begleitet Elektriker am Bau oder sie macht Raumausstattungen. Ein ungewöhnliches Berufsfeld, doch für Sybill Haase ganz normal. Das sie geschmackvoll einrichten kann, sieht man an ihrer eigenen Wohnung. Hereinkommen und wohlfühlen und dabei moderne Elemente mit antikem Wohnstil gemischt.

Den Spaß an ihrer Arbeit möchte sie gerne auch anderen vermitteln. Deshalb wird sie im nächsten Jahr Glaskunst-Kurse anbieten. Weil sie das in ihrer Wohnung macht, konnen nur jeweils zwei Teilnehmer mitmachen.

Informationen und Bilder unter www.haase-art.de



Der neue Opel Astra kommt. Und wir laden Sie ein – zur Vorstellung des Stars der Kompaktklasse in unserem Autohaus. Lassen Sie sich begeistern von neuen Maßstäben in puncto Design, Wohlfühlfaktor, Sicherheit und Flexibilität:



Vergeben von der BILD am SONNTAG und AUTO BILD<sup>1</sup>

- exklusive Präsentation des neuen Opel Astra
- am Sa. 05.12. von 10-17 Uhr in Korbach
- und am So. 06.12. von 10-17 Uhr in Frankenbera

Nutzen Sie diese Gelegenheit, um den neuen Opel Astra als Erster kennenzulernen und reservieren Sie sich eine der ersten Probefahrten. Wir freuen uns auf Sie!

#### **Unser Barpreis**

für den Opel Astra 5-türig, Selection mit 1.4 ecoFLEX [64 kW/87 PS]

schon ab

15.900,-€

Kraftstoffverbrauch in I/100 km Opel Astra 5-türig, Selection 1.4 ecoFLEX [64 kW/87 PS], kombiniert: 5,5, innerorts: 7,2, außerorts: 4,5; CO<sub>2</sub>-Emissionen, kombiniert: 129 g/km (gemäß 1999/100/EG).

- <sup>1</sup> Außerhalb der gesetzlichen Ladenöffnungszeiten keine Beratung, kein Verkauf und keine
- <sup>2</sup> Vergeben von der BILD am SONNTAG und der AUTO BILD Nr. 35/2009, 6. November 2009

Ihr Opel Partner



Briloner Landstraße 56 **28** (0 56 31) 5 60 60

Frankenberg Siegener Straße 26–27 짧 (0 64 51) 72 17-0 Fax (0 64 51) 72 17-24



### Heiße Waffeln und **bunte Handarbeit**

Großer Andrang beim Weihnachtsbasar des Bathildisheim: Viele neugierige Besucher drängten sich am Donnerstag durch die Flure der Bad Arolser Karl-Preising-Schule, um an den Ständen der Schüler durch Köstlichkeiten und Geschenkideen zu stöbern. In wochenlanger Arbeit hatten etwa 300 Schüler selbst gebastelt, gesägt, gekocht und gebacken. "Die ganze Schule hat toll mitgearbeitet", lobte Konrektorin Dr. Ursula Braun. Einen Teil des Erlöses dürfen die jeweiligen Klassen für ihre Klassenkasse behalten, der Rest kommt der gesamten Schule zugute. Unser Bild zeigt von rechts Florian Krug, Kevin Schnickmann, Pascal Theile und Pascal Figge aus der Klasse 4a beim Verkauf von Pizzawaffeln und selbst entworfener Holzdekoration. (ntz) Foto: Neutze